

# *Miguel Angel Lopez, le joueur le plus utile du Championnat du monde des Clubs de volley*

---



**Miguel Angel López a été la source d'inspiration de ses coéquipiers du Sada Cruzeiro dans la victoire sur le Lube Civitanova.**

La Havane, 13 déc. (RHC) - Le volleyeur cubain, Miguel Angel Lopez, a été élu joueur le plus utile du Championnat du monde des Clubs.

Le tournoi s'est terminé par la victoire de son équipe, le Sada Cruzeiro du Brésil, 3-0, sur les champions en titre, le Lube Civitanova d'Italie.

Dans ce dernier match du championnat, Miguel Angel Lopez s'est avéré une fois de plus l'étincelle qui a inspiré son équipe. Il a marqué, à lui seul, 12 points.

De petite taille, mais doté d'une puissance de saut exceptionnelle, Miguel Angel Lopez a déclaré à une chaîne de télévision locale que Sada Cruzeiro a fait preuve de fermeté, d'unité et de force. «C'est la raison de cette victoire qui, personnellement, représente un grand pas dans mes aspirations» a-t-il signalé.

2 autres Cubains jouaient dans cette finale du championnat du monde des Clubs de volley mais pour le Club adverse. L'attaquant Marlon Yant, 20 ans, a marqué 11 points et Robertlandy Simon en a marqué 7 pour le Lube Civitanova.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/279671-miguel-angel-lopez-le-joueur-le-plus-utile-du-championnat-du-monde-des-clubs-de-volley>



**Radio Habana Cuba**